

MARZO - MAYO  
2025



*arte con valor*



La cultura bebe de las tradiciones heredadas de nuestros antepasados y las pone en diálogo con el contexto actual. Sus manifestaciones nos permiten navegar por el presente, mientras nos trazan un rumbo hacia el futuro. Su simbiosis con las causas sociales nos ayuda a comprender quiénes somos, de dónde venimos y hacia dónde debemos ir.

Con el programa **arte con valor**, **Fundación Caja de Burgos** y **Fundación “La Caixa”** apuestan por fusionar *cultura y solidaridad*. Para ello, en su lanzamiento, presentan las tres primeras citas con grupos burgaleses que, de manera altruista, colaboran con organizaciones sociales recaudando fondos para las mismas al tiempo que se visibiliza su trabajo y, además, se reivindica el papel de la cultura en la concienciación social.

Y es que la **cultura** acompaña a los debates que se producen en la sociedad, promueve el cambio social, contribuye a la mejora de la salud y el bienestar, tanto individual como colectivo, e impulsa el empoderamiento de grupos en situación de vulnerabilidad.

Además, el sector cultural y creativo tiene la capacidad y la responsabilidad, a través de sus múltiples disciplinas y canales de expresión, de **ayudar a la ciudadanía** a comprender los desafíos a los que se enfrenta la Humanidad y a comunicar el rol que todas las personas podemos asumir para transformar nuestro mundo.

La música y el arte en general tienen un importante papel en la transformación y el **cambio social** y son herramientas eficaces para concienciar a la población general sobre temas sociales puesto que favorecen la reflexión, sirven de puente para superar diferencias culturales y sociales, **favorecen la inclusión**, la prevención de conflictos, la promoción de valores y derechos...

Coordinado por **Jorge Jiménez Quirce**, en **arte con valor** tendrán cabida disciplinas como la música, el teatro o la magia, abriéndose a todo tipo de públicos para ofrecer narrativas que se conviertan en herramientas para la **cohesión social** y el **desarrollo sostenible**.

**Fundación Caja de Burgos, Fundación “La Caixa”** y las organizaciones participantes agradecen públicamente la participación desinteresada de todos los artistas y grupos en este ciclo.

21 DE MARZO

## Dúo SON, versos y sones

El proyecto SON nace en noviembre de 2022 para transmitir el disfrute sensible de la música. Joaquín García y Jorge Cavia cantan y tocan un repertorio propio y adaptan canciones tradicionales como "La tarara" o "La muralla" y musican poemas de Lorca, Gloria Fuertes, Cortázar o Agustín Lara. Para estos músicos, compositores y arreglistas la música se ama, no hay otra opción. Así, a través de un recorrido por diferentes sones, con guitarra española y eléctrica, bajo, contrabajo y charango, aportan su personal tempo y ecos andinos, brasileños, andaluces o castellanos.

Ambos integrantes forman parte, a su vez, de numerosas formaciones de lo más diverso que van desde la música



clásica, el flamenco, el folclore, el swing, el rock o el jazz. En este aire de variedad de estilos respira SON. En esta actuación estarán acompañados por el extraordinario violinista y profesor del conservatorio Luis Martínez.

## Con motivo del *Día de las Altas Capacidades Intelectuales*

Las altas capacidades intelectuales son una condición cognitiva que permite, a quienes la poseen, aprender con mayor rapidez, procesar información de manera más profunda y desarrollar un pensamiento creativo y crítico excepcional. Las personas con altas capacidades no siempre destacan académicamente, pero pueden demostrar un gran potencial en diferentes áreas del conocimiento. Durante muchos años,

se creyó que la superdotación solo se manifestaba en niños con un rendimiento académico sobresaliente, pero hoy sabemos que puede presentarse de diversas maneras y en cualquier ámbito. En España, se estima que alrededor del 3% de la población escolar tiene altas capacidades, aunque muchas veces no son identificadas ni reciben la atención adecuada. Esta condición se caracteriza por una curiosidad insaciable, un

pensamiento divergente y una sensibilidad especial ante el entorno. El Día de las Altas Capacidades Intelectuales, que se conmemora el 14 de marzo, es una oportunidad clave para visibilizar las necesidades de estas personas, fomentar su reconocimiento y promover estrategias educativas que les permitan desarrollar todo su potencial.

25 DE ABRIL

## David Send

Artista burgalés con una amplia trayectoria musical. Ha formado parte de más de diez bandas de la ciudad.

En 2020 comenzó su andadura en solitario editando su primer disco "Cruce de caminos" con el cual hace una gira de más de 40 conciertos en la península.

En 2024 comienza a moldear el proyecto formando banda para llevar sus canciones al escenario en formato enchufado y con ello edita un disco recopilatorio en plataformas digitales en el que incluye todos sus sencillos desde 2020.

En 2025 comienza la gira tanto en formato acústico -más íntimo y personal- como junto a su banda,



formada por Pablo Sedano a la batería, Javier García al bajo, Alberto Sendino a la guitarra y David Cors a la guitarra.

### Con motivo del *Día Mundial de la Hemofilia*

La hemofilia es una enfermedad congénita y crónica que impide la buena y rápida coagulación de la sangre. Las personas con hemofilia no sangran más rápido de lo normal, pero pueden sangrar a lo largo de un período más prolongado. Durante muchos años, la gente pensó que solamente los hombres podían presentar síntomas de la hemofilia y que las mujeres que 'portaban' su gen y no experimentaban

síntomas. Ahora sabemos que muchas portadoras experimentan síntomas de la hemofilia. En España se estima que afecta alrededor de 3.000 personas. Esta patología se caracteriza por hemorragias espontáneas y prolongadas y se debe a la falta de una de las proteínas necesarias en la coagulación de la sangre.

El Día Mundial de la Hemofilia, que se conmemora el 14 de abril, es la me-

jor oportunidad que tienen las personas que la padecen para hacer sentir su presencia, y de incrementar la conciencia sobre los trastornos de coagulación y, de quienes no la tenemos para mostrar nuestro apoyo a quienes la sufren.

23 DE MAYO

## Limbo

Para que un cóctel musical nos deje con buen sabor de boca, necesita dos ingredientes básicos: una mixtura equilibrada de músicos madurados en diversos estilos y un aderezo especiado con versiones de artistas consagrados. Limbo cumple con estos requisitos. El grupo está formado por un amplio elenco de instrumentistas de Burgos. Antonio Basavillaso le pone voz y guitarra, Jose Arana le aporta percusión, Joaquín García le da el contrapeso con el contrabajo, Juan Pedro un toque acústico con su guitarra y Jorge Jiménez lo redondea con guitarra y voz. Y en cuanto a las versiones, canciones eléctricas con pinceladas folk y country rock de Neil Young se combinan con el rock andaluz de Jesús



de la Rosa, vocalista de los míticos Triana, y se contrastan con las melodías grunge de Eddie Vedder, cantante y guitarrista de la banda estadounidense Pearl Jam.

## Con motivo del *Día Mundial de la Espondilitis Anquilosante*

La espondilitis anquilosante es un tipo de artrosis que afecta a la espina dorsal. Se inflaman las articulaciones y los ligamentos que se encuentran a lo largo de la columna vertebral. Esta inflamación produce dolor y rigidez que usualmente comienza en la parte baja de la espalda y progresa hacia la parte superior, el pecho y el cuello. Con el paso del tiempo, las articulacio-

nes y los huesos –las vértebras– pueden fusionarse, causando que la columna se vuelva rígida e inflexible. Otras articulaciones, como las caderas, los hombros y las rodillas también pueden afectarse. La espondilitis anquilosante es una enfermedad crónica.

La gravedad de los síntomas y la discapacidad varían de una persona a otra. Con mayor frecuencia, los primeros

síntomas aparecen entre los 17 y los 35 años de edad y es más común en hombres que en mujeres

El Día Mundial de las Espondilitis Anquilosante, que se conmemora el 3 de mayo, es el momento propicio para reivindicar un precoz y un tratamiento adecuado ya que pueden ayudar a controlar el dolor y la rigidez asociadas.

# arte con valor



Fecha	Grupo	Conmemora	A beneficio de*
<b>Viernes 21 de marzo</b> 19:30 h.	<b>Dúo SON</b> , versos y sones	Día de las Altas Capacidades Intelectuales	Asociación Altas Capacidades Burgos LUCIDUS
<b>Viernes 5 de abril</b> 19:30 h.	<b>David Send</b>	Día Mundial de la Hemofilia	HEMOBUR
<b>Viernes 23 de mayo</b> 19:30 h.	<b>Limbo</b>	Día Mundial de la Espondilitis Anquilosante	AFAEA

**Entrada:** 6 €

**Entradas Fila 0** (aportación para la entidad beneficiaria sin derecho de acceso al concierto): 6 €

**Venta de entradas en: TeleEntradas Caja de Burgos.** Taquillas de Cultural Cordón, Centro de Arte Caja de Burgos CAB, punto de Información del Foro Solidario Caja de Burgos y organizaciones participantes.

\* La recaudación íntegra de cada actividad se destinará a las organizaciones indicadas.

**Foro Solidario**  
CAJADEBURGOS

**C/ Anna Huntington, 3**  
Tel.: 947 221 566  
forosolidario@cajadeburgos.com

 facebook.com/forosolidario

 @ForoSolidario

Horario del centro: de lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20 h.

Horario de la sala de exposiciones: lunes a viernes, de 12 a 14 y de 18 a 20 h.

+ **INFO** » [www.cajadeburgos.com](http://www.cajadeburgos.com)



Biblioteca on-line



Accesibilidad a todos los espacios  
Lavabos adaptados en la planta baja  
Espacios reservados en el auditorio



Sala de descanso-lactancia



Espacio cardioprotegido



Punto de venta de bebidas  
de comercio justo



Conexión Wi-Fi gratuita



Centro de documentación y lectura

arte con valor



Foro Solidario  
CAJADEBURGOS

C/ Anna Huntington, 3  
Tel.: 947 221566  
forosolidario@cajadeburgos.com

facebook.com/forosolidario  
@ForoSolidario